

ABSTRAK

Sesma Haryati: 17600/2010 Cinta Tanah Air Dalam Persepsi Siswa di SMA Negeri 1 Kerinci dan SMA Negeri 11 Kerinci.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kurangnya cinta tanah air dalam persepsi siswa sehingga lemahnya pengetahuan dan sikap siswa terhadap cinta tanah air. Pembatasan masalah dalam penelitian ini adalah pengetahuan dan sikap cinta tanah air dalam persepsi siswa. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui cinta tanah air dalam persepsi siswa di SMA Negeri 1 Kerinci dan SMA Negeri 11 Kerinci.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan metode Mixed Method. Populasi pada penelitian ini adalah siswa di SMA Negeri 1 Kerinci dan SMA Negeri 11 Kerinci yang berjumlah 657 siswa. Pengambilan sampel menggunakan rumus Taro Yame sehingga diperoleh sampel sebanyak 87 siswa. Jenis data adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan melalui penyebaran angket, wawancara dan studi dokumentasi. Data yang terkumpul tersebut dianalisis secara statistik dengan bantuan program SPSS (*Statistic Product Service Solution*) versi 16.00 kemudian peneliti menginterpretasikan hasil analisis baik dari angket maupun wawancara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa cinta tanah air dalam persepsi siswa di SMA Negeri 1 Kerinci dikategorikan lemah dengan nilai persentase yaitu 20% - 42% dimana cinta tanah air adalah rasa kesetiaan yang tinggi terhadap bangsa. Sedangkan cinta tanah air dalam persepsi siswa di SMA Negeri 11 Kerinci dikategorikan sangat kuat dengan nilai persentase yaitu 80% - 90% dimana cinta tanah air adalah memiliki rasa kesetiaan yang tinggi terhadap bangsa, penghargaan terhadap bahasa, budaya, lingkungan fisik, sosial, dan ekonomi politik bangsa. Cinta tanah air dalam persepsi siswa diharapkan dapat menumbuhkan sikap dan pengetahuan tentang cinta tanah air yang kuat dalam diri siswa. Untuk itu, kepada pihak sekolah agar lebih meningkatkan dan memupuk pengetahuan serta sikap siswa terhadap cinta tanah air dalam proses pembelajaran maupun non pembelajaran. Selain itu, diharapkan adanya kerjasama antara sekolah, keluarga, dan lingkungan sekitar dalam menanamkan sikap dan pengetahuan cinta tanah air kedalam diri siswa.